
【学校評価 自由記述欄から】 

・トイレが古すぎるので、快適なトイレにした方が良い。 

・前回のアンケートでお伝えした、レンジャー室に子供が一人でいるのを見かけたが、改善はされないのでしょ

うか。 

・コロナ時代となりいろいろなイベント（校外学習など）が延期や中止になるのは仕方ないと思う反面、仕方な

くはないのではとも思います。コロナ２年目、冬は感染者が増え、規制になるのは当然分かっていることなの

でイベント等は春から秋までに実行してあげてほしいです。 

・教科書を学校に置いて帰れないのが気になります。今年からタブレットを持ってくるのでランドセルがとても

重く、子供の負担になっているのではと心配です。 

・コロナになってから学校行事が減り、子供たちの活動を目にすることが減ってしまっているのが残念です。 

・以前行っていた漢検など、年に一度でも再開してほしい。    

・授業参観が平日に設定されるのは困ります。   

・懇談会を授業参観の直後に持ってきてくださると大変助かります。前向きな検討をお願いします。 

・コロナ対策として、歌を歌うことをやらせないというのはおかしい。休み時間やその他の時間には皆、大声で

おしゃべりしていませんか。無意味な対策はやめてほしいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・PTA活動の負荷が高いため、以下いずれかを検討してほしいです。（廃止する。有志任意にする。集会は土日

開催・オンライン開催・メール交換による話し合い等複数手段を設け「皆が無理なく」を実現） 

・コロナ禍でアンケートの回答は難しいものがあります。 

・以前、４年男子児童がマンション集会所でほぼ毎日お菓子のゴミを散らかしていました。学校にも対応してい

ただき、マンション側でも集会所立ち入り禁止にしたため、現在はゴミはなくなりました。このような生活態

度の乱れを放置すると、将来大きな非行につながるので、今後も厳重な対応をお願いします。 

・学校では工夫なさっていると思いますが、友だちと遊ぶ機会も減り、家にいることが多いせいか体力は明らか

に落ちてしまいました。 

 

 

・校内整備については、毎月職員による安全点検を実施しております。また、破損している箇所については

修繕をかけ、定期的に改修工事を行っているところです。今年度、全トイレが洋式に変わりました。 

・風邪症状等で具合の悪くなった児童は、お迎えに来ていただくまでの間、保健室で待機させることができ

ないため、エアコンのある場所・個別に待機できる場所・お迎えにすぐに対応できる場所ということで、

セキュリティーレンジャー室を使っています。また、具合が急に悪くなった場合に備え、養護教諭を中心

に見回りを実施しています。職員配置の関係で、常時子どもについていることが難しいことをご理解くだ

さい。 

・行事を中止とはせず、実施することを前提に、当初の予定日から延期することが多くなってしまいました。

結果として冬場に回ってしまい、第６波により中止することになりました。来年度は、延期する可能性も

見越して、計画を立てていきます。 

・漢検、授業参観、懇談会に関しても、実施の有無・日程等を検討していきます。 

・タブレットを使ったオンライン授業が不可欠になってきています。いつ何時登校できなくなるか分からな

い状況なので、タブレットは毎日持ち帰るようにしています。そのため、教科書・ノートは置いていって

もよいとしていますので、無理はさせないように職員の方で声がけをしていきます。 

・コロナ対策については県の指導方針に沿って、授業の中で感染拡大予防の取組を引き続き取っていきます。

休み時間の過ごし方について、改めて子供達に指導していきます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

・先生の対応が冷たいと、子や周囲のご家庭から聞き、私自身も以前お話しをした際に申し訳ありませんがその

ように感じました。子供たちの身体面はもちろん、心の面を見ていただくお立場、話しかけやすく温かい雰囲

気をお願いいたします。 

・先生同士の連絡の連携が取れているのかと思うことが何度かありました。学校に電話した際に、学校から折り

返しのお電話をすると言われたのにかかってこないので、電話をしたら忘れていたということがありました。 

・朝、先生達が昇降口に並んでいる子供たちに向かって「おはよう」との声かけもせず、素通りして入っていく

様子を見ると、とても不思議な気持ちになります。先生達は子供たちに会いに学校へ来ているはずなのにどう

してなのでしょうか。親が学校に入るときは名札を付けているのに先生達は名札を付けないのも不思議です。

名前を呼んで挨拶したり、覚えたりしたいのにと思います。防犯上のことですか。 

 

 

 

 

・オンライン授業の画面が見えにくい。 

・オンライン授業に対応した教材があると良い。教材の電子化が進むと良い。 

・オンライン授業体制の見直しをお願いしたい。黒板の字が見えづらい。教室にいる児童がプリントを配られる

と、オンラインの子は何もできない。 

・もう少しオンライン授業を充実させても良いと思う。 

 

 

 

 

 

・毎日給食の様子がホームページにアップされますが、せっかく丁寧にされているのに一昔前のホームページの

作りなので読みづらくもったいないなと思いました。最近はスマホでしかホームページを見ない人もいるので、

ツイッターやインスタにしても良いのではないかと思います。 

・小学校からの給食に係る情報発信が少なすぎます。当該校なのに、当事者として必要な情報も受けられず、市

側では当初の約束とは異なる施策が進んでいるのが非常に気になります。 

・自校給食を無くさないでほしい。あんなにおいしいのに。 

・給食について、桜台小学校保護者に情報が少なすぎる。当事者をほったらかしにして話が進んでいることに憤

りを感じる。 

 

 

 

・PTA活動については、ご理解・ご協力をいただき本当にありがとうございます。皆様の負担が少しでも軽く

なるよう、PTA役員と共に、検討を重ねていきます。ただし、皆様の活動のお陰で子供達の教育活動が充実

していることは紛れもない事実です。引き続き、子供達のためにご協力いただけますようにお願いします。 

・コロナ禍、HP 等で可能な限り学校の情報を発信します。その上で、アンケートについては、子供達の持っ

ているタブレットや、携帯や自宅の PCから回答できるものに移行することを考えています。 

・放課後の過ごし方で、気になることがありましたら学校にご連絡下さい。生徒指導担当者を中心に対応して

いきます。 

・貴重なご意見ありがとうございました。子供達の見本となるよう、また、子供達・保護者の皆様が気持ちよ

く学校に来られるように、全職員で共有し、自分達の行動を振り返り、見直していきます。 

・タブレットが全校児童に配られて間もなく 1 年が経ちます。実際に、オンライン授業を行うことができる

ようになってきましたが、その中で様々な課題も出てきています。校内研修はもちろん、県や市で行われ

る研修にも積極的に参加し、スムーズな授業ができるよう、研鑽してまいります。 

・１月２６日（水）に白井市と保護者・地域の方が話し合った「桜台小学校・桜台中学校の給食のあり方

検討委員会」が開催されました。白井市のホームページにも関連のページがありますので、ご確認く

ださい。 

 



・数少ない授業参観でしたが、担任の先生の授業は児童と作り上げていく形で行われており、児童がキラキラし

ていました。感動しました。 

・学校のホームページも学校全体のことがよく分かります。いつも素敵な情報をありがとうございます。 

・学校はコロナ対策をしっかりしてくださっているので、学校行事は減っていますが、安全に登校できているこ

とに感謝しています。ありがとうございます。 

・マチコミを使っての連絡など早い対応をしていただいていることが分かります。 

・昨年の運動会で本部テントの両サイドを場所取りエリアではなく、撮影エリアとして開放してくださったのが

すごく良かったです。場所取りをしても席にいない方が多いので、デッドスペースになりがちなので、撮影エ

リアの方が有効的で皆さん平等に見ることができ、とても良いと思いました。 

・３年生になり、昨年よりも学校が楽しいようで、学校での出来事をたくさん話してくれます。今年はコロナ禍

ですが、とてもクラスの雰囲気が良いらしく、大変ありがたく思います。またホームページを頻繁に更新して

くださり嬉しいです。先生方、いつもありがとうございます。 

・コロナ禍の２年で「仕方がない」という諦めムードが大人の方にもあり、子供たちにも伝染しているように感

じていました。学校行事をすぐに中止しないというところからも違う流れを感じます。今年も１年間子供たち

のためにありがとうございました。 

・コロナ禍で授業参観や縄跳び大会参観が中止になってしまい残念でした。音楽も歌を歌えないと聞いています。

来年は通常通りにできると良いなと思います。 

・コロナ関連の情報発信の量と速さは非常に良く、家庭内での対応を早期に行うことができました。今後ともよ

ろしくお願いいたします。 

・コロナで学級閉鎖となり、オンライン授業に不安を感じたが、実際に授業をしているところを見たら、先生が

分かりやすい授業をしているのが分かり安心しました。普段は見られない授業の様子を見られたのが良かった

です。 

・５年１組の児童と先生でつくる写真通信は、子供たちの毎日の様子がとてもよく分かり楽しいです。 

・タブレットを使用してのオンライン授業を実施している事はとても好感が持てます。１年の時には、長期休業

前に宿題に必要な物などリスト化して最終チェックなども可能であればしてほしいです。もしくは、休暇中に

学校に取りに行けるように手続きするなど。 

・コロナ禍で先生達もいろいろ大変かと思いますが、これからも子供たちの学力・体力が向上できるような取り

組みをお願いします。 

・いつも親身に対応していただきありがとうございます。お陰様で、子供は元気に通うことができています。 

・時代の流れ的に仕方のないところもあるのでしょうが、先生方が親や子供に気を遣いすぎているように感じま

す。先手の打ち方に結構驚きました。こんな事まで先回りで注意しておかなければならないのかと先生方の苦

労を知りました。先生方いつも本当にありがとうございます。大変なお仕事です。 

・担任の先生には日頃より常に子供のことを気にかけていただき、１年間ですごく成長させていただきました。

親としてもこの１年を通して学ぶことや反省することがたくさんあり、本当に感謝しています。 

 

 
 温かなお言葉、ありがとうございます。我々の願いも保護者の皆様同様、子供たちの笑顔が見られること

です。今後もアンケートなどを活用し、一人一人の困り感に気づき、健やかな成長につなげられるよう努力

してまいります。 

 子供達の頑張りはもちろんのこと、保護者の皆様、地域の皆様、職員の努力もあって、全てのアンケート項

目で数値が前期より向上しました。今後も、保護者の皆様からのご意見に耳を傾け、安全第一に進めていき

ます。子供たちにとって「通ってよかった」保護者の皆様から「通わせてよかった」と思える学校づくりを目

指してまいります。 
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